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（笹本幹事）幹事報告

米山カウンセラー感謝状

出席表彰

各理事事業計画発表

ニコニコ報告

中西吉日出会長

公式訪問に向けた大方ガバナー補佐の事前協議

での助言・指導ありがとうございました。20日の公

式訪問もよろしくお願いします。

北林秀彦P会長

本日、ガバナー訪問を間近に本日はクラブ協議会

に大方ガバナー補佐を迎えての協議会大変勉強に

なりました。本年度の年間予定を見ますと、月に２

回休みの日が多いですが、毎回例会を休まないよ

うにお互いに頑張りましょう。

有馬康明P会長、猪上正孝会員、内藤源美会員、

川野隆祐会員、松山悦啓会員、榎木晋作会員、

小松玲子会員

大方ガバナー補佐、本日はありがとうございます。

渡邊巌P会長

大方豊・奈良第一グループガバナー補佐様、本日

はクラブ協議会のご出席またご指導ありがとうござ

いました。今後ともよろしくお願いします。

谷垣嘉輝会員、植野洋志P会長、東山光秀会員、

松中隆会員、寺田信弘会員、加藤又拡会員、丸山

佳映会員

大方ガバナー補佐様、本日は奈良西ロータリークラ

ブ協議会にお越しいただきまして誠にありがとうご

ざいました。また貴重なご意見・アドバイスを頂戴し

重ねて感謝申し上げます。

笹本会員

本日は協議会お疲れさまでした。本年度よろしくお

願いします。

■７月出席表彰■

渡邉 巌会員      皆出席１年  （在会１６年）

木村 和弘会員  皆出席１年 （在会５年）

丸山 佳映会員  皆出席１年 （在会２年）

作田 尋会員 皆出席１年  （在会１年）

＜クラブ管理事業計画発表＞

クラブ管理担当 佐川 寛一理事
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2023〜24年度、クラブ管理理事に配属されました佐川です。

皆さま、御存知とは思いますが、クラブ管理には、出席、親睦、

プログラム、ニコニコ、総務、定款細則の6部門で構成されて

います。

出席委員長の作田委員長は、持ち前の明るく元気に、手際

よくをモットーに、出席部門を担当して下さいます。丸山委員、

品川委員も御協力お願い致します。

ナウイルス感染症の防止に努めながら、ロータリーの

友情を深められる様に、楽しい親睦活動の企画、立案

をしたいと言う意気込みが感じとれます。会員の方々は、

木村委員長をはじめ、内藤委員、植田委員、川上委員

に、どしどし御提案して下さい。

連した卓話や、クラブの内外より、専門の方々の卓話に

より、知識の向上を目指しますと意欲満々が感じとれま

す。

卓話に関しては、会員の卓話

卓話

外部卓話に関しては、クラブにとって、会員様にとって、

有意義でワクワクするような卓話の講師をお呼びできた

らと考えております。

外部卓話の場合、卓話の講師の推薦は、会員の皆様

に推薦の権利が御座います。

但し、卓話の方と親しい間柄だけでは、講師としてお招

きする事はできません。

卓話の講師の経歴、お人柄、卓話の日時の希望、卓話

の内容など、クリアーせねばならない項目が御座いま

す。

推薦される会員の方は、榎木委員長に書面にて卓話の

講師を推薦して頂き、ロータリークラブの卓話にふさわ

しいかなどを榎木委員長を中心に、谷垣委員、植野委

員、東山委員で選考会議を開いて頂きます。選考され

た卓話の講師は、理事会で承認されて、ロータリークラ

ブの例会で、卓話講師として壇上にのぼって頂きます。

このように厳しい選考があるのは、卓話の方と会員の

方々との良い御縁をと考えての事であり、ややこしく、

問題のある方を前途ある会員の方々に、近づく事を阻

止し、会員の保護に努めるのも、このプログラム委員会

の重要な役割であると考えます。

意思で善意の寄付をして頂いて、大切な気持ちをお伝

えする役目をしっかりともっておられますので、安心して

お任せできると思います。

ニコニコの発表まで、ニコニコの段取りを簡単に説明を

致しますと、例会が始まる前から、ニコニコの封筒や

ボールペンなどを用意して、例会前に、会員の方々に

メッセージを書いて頂いて、それを代読する順番を選択

して、例会時に発表を致します。

例会終了後、ニコニコの集金を計算して、会計担当に

書類を記入して、会計とサインを交換して、仕事が終わ

ります。大変な業務ですので、佃委員、寺田委員、中井

委員、岡﨑委員の皆様、なるべく分担制をとって頂けれ

ば、丸山委員長は、出席委員にも配属されております

ので、重圧も軽減されるのではと思います。御協力お願

い致します。

リー情報の提供。定款細則の管理。

他の委員会に属さない全ての業務を挙げておられます。

例会変更情報は表の入口のところ、掲示板に掲載して

おります。

次週はいよいよガバナー訪問の当日になります。

14：30に日航ホテルに集合です。

服装は制服着用でネクタイ、スカーフ、エンブレムを

つけてきてください。



各理事事業計画発表（続き）

＜クラブ広報事業計画発表＞

クラブ広報担当 井上 直治理事

親睦委員会の木村委員長は、油断できない新型コロ

ナウイルス感染症の防止に努めながら、ロータリーの

友情を深められる様に、楽しい親睦活動の企画、立案

をしたいと言う意気込みが感じとれます。会員の方々は、

木村委員長をはじめ、内藤委員、植田委員、川上委員

に、どしどし御提案して下さい。

プログラム委員会の榎木委員長は、年間の行事に関

連した卓話や、クラブの内外より、専門の方々の卓話に

より、知識の向上を目指しますと意欲満々が感じとれま

す。

卓話に関しては、会員の卓話(内部卓話)とそれ以外の

卓話(外部卓話)と区別を致します。

外部卓話に関しては、クラブにとって、会員様にとって、

有意義でワクワクするような卓話の講師をお呼びできた

らと考えております。

外部卓話の場合、卓話の講師の推薦は、会員の皆様

に推薦の権利が御座います。

但し、卓話の方と親しい間柄だけでは、講師としてお招

きする事はできません。

卓話の講師の経歴、お人柄、卓話の日時の希望、卓話

の内容など、クリアーせねばならない項目が御座いま

す。

推薦される会員の方は、榎木委員長に書面にて卓話の

講師を推薦して頂き、ロータリークラブの卓話にふさわ

しいかなどを榎木委員長を中心に、谷垣委員、植野委

員、東山委員で選考会議を開いて頂きます。選考され

た卓話の講師は、理事会で承認されて、ロータリークラ

ブの例会で、卓話講師として壇上にのぼって頂きます。

このように厳しい選考があるのは、卓話の方と会員の

方々との良い御縁をと考えての事であり、ややこしく、

問題のある方を前途ある会員の方々に、近づく事を阻

止し、会員の保護に努めるのも、このプログラム委員会

の重要な役割であると考えます。

ニコニコ委員会の丸山委員長は、ロータリアンの自由

意思で善意の寄付をして頂いて、大切な気持ちをお伝

えする役目をしっかりともっておられますので、安心して

お任せできると思います。

ニコニコの発表まで、ニコニコの段取りを簡単に説明を

致しますと、例会が始まる前から、ニコニコの封筒や

ボールペンなどを用意して、例会前に、会員の方々に

メッセージを書いて頂いて、それを代読する順番を選択

して、例会時に発表を致します。

例会終了後、ニコニコの集金を計算して、会計担当に

書類を記入して、会計とサインを交換して、仕事が終わ

ります。大変な業務ですので、佃委員、寺田委員、中井

委員、岡﨑委員の皆様、なるべく分担制をとって頂けれ

ば、丸山委員長は、出席委員にも配属されております

ので、重圧も軽減されるのではと思います。御協力お願

い致します。

総務委員会の猪上委員長は、担当業務として、ロータ

リー情報の提供。定款細則の管理。

他の委員会に属さない全ての業務を挙げておられます。

私は、ロータリークラブの中で、目立たない委員会で

すが、たえず細かい事に目を光らせないといけない

重要な委員会だと感じております。どうか、安井委員、

佃委員、相澤委員、御協力の程、宜しくお願い致しま

す。

定款細則委員会の川﨑委員長は、今年度の方針と

して、種々のロータリーの情報を収集して、会員の皆

様の意見を尊重しつつ、必要な範囲で、理事会の承

認を得ながら、定款細則の改定を行っていきますとう

たわれており、北林委員、吉村委員、松川委員、定

款細則の番人として、楽しいロータリークラブの活動

ができるように、会員様の保護的役割を遂行して頂

ければと思います。

最後に、会員の方々は、それぞれに仕事をお持ち

で、職業奉仕をされる。

また、ロータリー活動に関わって、社会奉仕をされる。

まさに、ロータリーアンは、奉仕の二刀流と言えるで

しょう。

お仕事が忙しい時は、どうしてもロータリーの活動は、

遠慮気味になります。それでいいのではないかと思

います。今年度は、例回数が昨年と比較すると少な

いようですが、自分なりに、少しでも、ロータリーに関

わり、会員それぞれが、コンタクトを取り合い、親睦を

深めながら、補い、助け合い精神で、中西年度を盛り

上げ、前へ進んで行こうではありませんか！

以上で、奈良西ロータリークラブのクラブ管理理事佐

川の発表を終わります。

会員の皆様、御清聴ありがとうございました。

本年度、広報担当理事を務めさせていただきます

井上です、よろしくお願い致します。

広報の役割は、ロータリーに関する情報を一般の

人々に広め、クラブの奉仕プロジェクトや活動を広

報することです。

それにより、地域社会でクラブの奉仕プロジェクト

や活動に対する認識を高まると同時に、ロータリー
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